

# Kfz-Betrieb mit Durchblick

## Erträge steigern mit dem Autoglas-Werkstattkonzept

Die markenunabhängige Kfz-Werkstatt Niedermeier ist vor Kurzem eine Partnerschaft mit AGS Autoglas Spezialist eingegangen. Mit deren Hilfe will Niedermeier seinen Geschäftsbereich ‚Reparatur und Austausch von Fahrzeugscheiben‘ weiter ausbauen und somit seine Erträge in der Werkstatt steigern. KRAFTHAND hat sich vor Ort darüber informiert.

**A**utoglas ist neben Wartung und Reparatur ein neuer Schwerpunkt der Kfz-Meisterwerkstatt Niedermeier in Pfaffenhofen/Mitterscheyern. Die klassische Servicepalette der Firma deckt alle Bereiche der Leistungen rund um die Wartung, Autoglas, Pflege und Reparatur von Fahrzeugen ab. Egal welche Marke – ob Audi, Volkswagen, BMW, Ford, Opel, Mercedes-Benz, Peugeot oder Toyota: Die Experten kennen sich mit allen Modellen aus und setzen bei der Reparatur modernste Techniken ein.

Der Inhaber und Kfz-Mechanikermeister Hubert Niedermeier und seine Mitarbeiter haben sich mit kompetenter Beratung, zuverlässiger Arbeit und vertrauensvoller Kooperation in Pfaffenho-

fen und Umgebung, mit monatlichen rund 200 bis 220 Werkstattdurchgängen einen guten Ruf erarbeitet.

### Umsatz mit Autoglas

Ein zunehmend wichtiger Schwerpunkt im Werkstattalltag von Niedermeier ist seit Anfang des Jahres der Service rund um die Fahrzeugverglasung. Wurde bislang in der Regel eine Windschutzscheibe pro Monat verkauft und eingebaut, sind es aktuell sieben bis acht. Von Anfang an erhielt der Unternehmer professionelle Unterstützung von AGS. Mittels einer Bedarfsanalyse ermittelte der Systemanbieter im ersten Schritt das Potenzial des Pfaffenhofener Betriebs und glich dies mit den bisherigen Werkstattumsätzen ab.

Im zweiten Schritt wurde ein maßgeschneidertes Leistungspaket geschnürt. Das sogenannte Zwei-Säulen-Konzept enthält zudem die Implementierung des Werkstattkonzepts sowie eine Verbesserung der öffentlichen Wahrnehmung des Kfz-Betriebs als Spezialist für Autoglas aller Fahrzeugmarken.

Für die Abrechnung installierte Niedermeier eine spezielle ‚Glasschadenssoftware‘ vom Systemanbieter. Diese stellt für die Werkstatt die Onlinebestellung von Scheiben, dem benötigten Zubehör sowie die Schadensabrechnung nach Herstellervorgaben sicher. Letzteres ist auch als Onlineabrechnung möglich. Für den Kfz-Meister garantiert dies laut AGS eine zeitsparende und unkomplizierte Regulierung des Glasbruchschadens bei sämtlichen Versicherungen.

*Rudolf Guranti*



Kfz-Meister Niedermeier (kleines Bild) hat für den Ausbau seines Geschäftsfelds Fahrzeugscheibentausch und -reparatur eine Partnerschaft mit AGS Autoglas Spezialist vereinbart. Bilder: Guranti